

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 25/ENERO/2016

La caída en los precios del crudo tendrá un efecto negativo en las finanzas del gobierno federal: Moody's

MAGDA GONZALEZ: La caída en los precios del crudo tendrá un efecto negativo en las finanzas del gobierno federal en el mediano plazo a pesar de la contratación de las coberturas petroleras por lo que se esperan mayores ajustes al gasto como ocurrió en los presupuestos del 2015 y 2016, así lo considera Mauro Leos, que es un analista de la calificación crediticia en México de Moody's.

En entrevista para Milenio, el especialista explicaba que a partir de este año el gobierno va a comenzar a experimentar una caída en sus ingresos debido a que la planeación del presupuesto se realizó a 50 dólares el barril y que aunque este ingreso está asegurado por las coberturas petroleras, es un precio inferior a los 76.4 dólares por barril del año anterior.

Además tampoco se espera para este año un aumento sustancial en la recaudación de impuestos como ocurrió en el 2015 por el efecto de la reforma fiscal. El otro problema que va enfrentar el gobierno es la subsecuente caída en la producción de Pemex que cuenta con menos ingresos y por lo tanto se va a reducir también la inversión en nuevos proyectos.